
Ｈ29 年 12 月 12 日 

 
上越市・妙高市在宅医療・介護連携推進協議会「ICT 連携部会」 

平成 29 年度活動報告（中間） 
 

■現状と課題 

１ MC ネットの便利な機能を知らない人が多い 

２ 利用料が無料であるこの期間は加入を促す好機である 

３ 加入しない理由を明確にする必要がある 

４ 利用者の感想（メリットやデメリット）を聞く機会がない 

 

■部会の目指す姿とＨ29 年度実施内容 

 上越地域の医療機関、介護事業所が MC ネットを活用することで、関係者間での情報共

有を図り、多職種協働により在宅生活を支えられるようになることを目指す。 

（1）MC ネットの加入者の増加を目指し検討 

  ・MC ネットの説明会に参加したが未加入の事業所を対象に、導入に至らない理由

をアンケート調査 

   ・MC ネットの仕組みや加入者の声などを掲載した冊子『MC ネット加入のおすす 

め』を作成し、周知活動に活用 

    加入状況：4 月：20.7％（81 事業所）→11 月：25.6％（100 事業所） 

（2）MC ネットをより使いやすいものにするための検討 

 ・MC ネット利用者を対象に MC ネットのメリット・デメリットをアンケート調査 

 ・システムの改良について業者と協議 

 

■部会開催状況 

 月日 内容 

第 1 回 平成 29 年 6 月 22 日 活動の方向性の決定（アンケートの実施を協議） 

       8 月 4 日

～15 日

“MC ネットの説明会に参加したが未加入の事業所”と

“MC ネット利用者”に対してアンケートを実施 

第 2 回 平成 29 年 9 月 5 日 アンケートの集計結果から今後の普及計画を協議 

  9～10 月 冊子『MC ネット加入のおすすめ』を作成 

第 3 回 平成 29 年 10 月 11 日 未加入事業所への説明と体験研修について協議 

 10～11 月 未加入事業所への説明（部会委員が事業所に個別訪問） 

 11 月 14 日・17 日 MC ネット体験説明会を開催 

第 4 回 平成 29 年 12 月 6 日 加入者を更に増やしていくための MC ネット塾（体験

説明会）について協議 

 

■今後の取り組みの方向性 

 ○MC ネット未加入の介護保険サービス事業所を対象に MC ネット塾を開催。MC ネッ

トの活用、普及の観点から、特に居宅介護支援事業所の加入に重点を置いていく。 

 ○MC ネットの改良に向け、システム業者との協議 


